
   
 
 
 

平成 25 年１０月１日（第 1５５号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

１０月となりました。今年も早いもので残り２か月です。朝晩寒くなりましたね。 

二級建築士の製図試験お疲れ様でした。一級建築士を目指す皆さんは、もう少し頑張りましょう。 

 
青年委員会９月定例会 
 

   
アウガの会議室。目印はこれです。      一番広い部屋が開いていました。       出席者は自分を含め５名。広すぎます。 
 
青年委員会９月定例会 
9 月 20 日、4 月定例会以来、久々の会議室での定例会に空いている部屋が、アウガの会議室でも一番広いワーク

室 3・4 でした。委員がそれぞれ声掛けし、定例会への出席をお願いしていましたが、結局いつものメンバーにな

りました。まずここで、副委員長松野から、皆様に謝罪をしなければなりません。平成 25 年度の地域貢献活動

「あおもり建築まちづくりマップ」ですが、事業の目的、内容等に不備があり、今年の活動は行わないことになり

ました。関係者のみなさま、大変申し訳ありませんでした。このことがあり、今年度の定例会では、今後の地域貢

献活動と、青年委員会の活動について時間をかけて話し合って行きたいと思っています。稲見委員長の発案で、フ

ェイスブックのページを作成する予定もあります。意外にアナログな副委員長松野、ついにフェイスブックデビュ

ーしなければならないかも…。時代背景からも、SNS 等によるメンバー集めも必要なのかもしれません。若干、取

り残され気味です(汗)若手の皆さんの方が詳しいと思いますので、参加してみてください。 

 

フットサルしようよっ！ 
10 月 19 日ついにフットサルアリーナ八戸でＹＳカップ本大会開催です。 

今月の練習日は、10 月 1日 筒井南小学校 と 10 月 10 日 はまなす会館 で時間は 19：00～21：00 です。 

 

第３回話し方教室 
10 月 22 日 18 時から、アウガ 5 階小会議室にて第３回話し方教室が開催されます。定員に空きがあるようなので、

興味のある方は、事務局にご連絡の上、奮ってご参加ください。 

 

地域貢献活動が無くなったものの、今後の活動や青年委員の人集め等、課題は山積みです。稲見委員長になって

から色々なことで人集めをしてきましたが、結果がついてこないのが現状です。今年度の残り数か月で、委員に負

担がかからず、若手も気兼ねなく参加できるような、雰囲気作りや活動について話し合って行きたいと思います。

今年度の建築士試験も今月で終わりますので、若手の皆さんの参加をお待ちしております。 
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